



LA CAGE

BRASSERIE SPORTIVE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

#franchise #restauration #nouveauconcept

La première brasserie sportive La Cage ouvre en France, à Bègles

Le 14 juin 2023. Lancé en 1986, La Cage est un concept de brasseries sportives à succès, créé au Québec et devenu une véritable institution au pays du hockey sur glace. On y trouve une ambiance conviviale unique liée par le sport et ses moments inoubliables et une carte gourmande aux notes canadiennes. Aujourd'hui, Jean Bédard, président du Groupe Grandio, le regroupement derrière La Cage, choisit de confier aux fondateurs du réseau Ange la Masterfranchise de la Cage en France. La Cage, première brasserie sportive en France, vient d'ouvrir à Bègles, aux côtés d'Olivier Brouzet, Jacky et Tom Dupas, entrepreneurs passionnés.

Le concept unique de La Cage pour surprendre les supporters bordelais



Tiguidou! La première brasserie sportive La Cage ouvre ses portes en ce mois de juin dans l'agglomération bordelaise, dans le nouvel espace commercial du Mascaret à Bègles.

Dans une ambiance « à la québécoise », les clients peuvent se retrouver facilement entre amis, collègues ou en famille. Amateurs de sports ou à la recherche d'un lieu chaleureux, chacun se *tire une bûche* pour déguster une carte variée et faite maison, où l'on retrouve des plats généreux québécois (poutine, ailes de poulet, « côtes levées », Burger Blitz,...) et des saveurs plus « frenchies » autour de salades, plats gourmands, frites maison et une belle carte des vins.

Le grand bar central, pensé comme un ring de boxe, propose plus de 15 bières (dont 5 brassées artisanalement et localement) et de nombreux cocktails dont certains aux accents canadiens : Québec Mule, Spritz au sirop d'érable...



Avec 230 places assises en salle et 120 en terrasse, les clients peuvent s'installer à de grandes tables pour vibrer devant les différents écrans lors des matchs, finales de championnats, Jeux Olympiques... les occasions seront nombreuses de se retrouver.

En effet, La Cage propose, en un seul lieu sur plusieurs écrans (dont le plus grand écran de France de près 40m²), la retransmission de tous les matchs et compétitions sportives. Nul doute que les Bordelais *seront vite sur les patins* pour suivre avec ferveur les matchs notamment des Girondins ou de l'UBB. Mais pas de jaloux, La Cage diffusera tous les sports : foot, rugby, hand, tennis, NFL, NBA, NHL, sports extrêmes ... 7 jours sur 7, le tout dans un cadre moderne et convivial de 600 m², en se faisant plaisir à table avec une cuisine réconfortante.

Olivier Brouzet, ancien rugbyman international et associé de la première Cage en France

Olivier, Tom et Jacky sont les franchisés de La Cage Bordeaux-Bègles. Vrais passionnés et entrepreneurs dans l'âme, ils se lancent dans l'aventure La Cage pour faire vivre de bons moments de sport aux Bordelais.

Olivier Brouzet, ancien international de rugby reconverti avec succès, apporte son expertise sportive et son esprit d'équipe. Sa carrière sur le terrain lui a enseigné des valeurs humaines et de leadership uniques pour faire de La Cage, le lieu incontournable des événements sportifs sur Bordeaux Bègles.

Tom Dupas, accompagné dans cette aventure par son père Jacky, est à la fois un fervent fan de sports et un entrepreneur confirmé. Il fait ses armes et se forme au sein de plusieurs boulangeries Ange dans la région bordelaise. Il ouvre par la suite deux caves et bars à bière La Cervoiserie à Bordeaux en s'associant avec Olivier.

En mêlant leurs compétences, Olivier Brouzet, Tom et Jacky Dupas forment aujourd'hui la Team idéale pour diriger La Cage Bordeaux-Bègles.



L'amitié entre entrepreneurs, la convivialité autour d'une table...La Cage arrive en France

Pour François Bultel et ses associés, *tombés en amour* devant le concept de La Cage à la suite d'une rencontre à Montréal avec Jean Bédard le dirigeant, cette ouverture à Bègles est l'accomplissement d'un projet un peu fou. « *J'ai eu un vrai coup de cœur pour cette enseigne très célèbre à Montréal. C'est en quelque sorte la suite logique du développement de Ange : accompagner une jeune marque dans son implantation en France en lui ouvrant notre écosystème, nos partenaires et nos secrets* »

de réussite. Depuis l'ouverture à Bègles il y a quelques jours, nous recevons un très bon accueil avec des remarques très positives sur l'ambiance et la qualité de la carte. Ce concept inédit n'existait pas encore en France et il séduit aujourd'hui un type de clientèle assez large. Je suis fier de ces débuts prometteurs. Bravo à Olivier, Tom et Jacky, nos capitaines, de faire vivre aussi bien ce nouveau style de brasserie sportive. »

À propos du Groupe Ange

Créé en Provence par François Bultel et ses deux associés Patricia Gaffet et Patrice Guillois, Ange a choisi de bousculer les codes en capitalisant sur un concept modernisé de boulangerie, café et restauration rapide à la française. Portée par ses 130 franchisés, leurs 3 600 collaborateurs au travers des 240 boulangeries en France, l'entreprise née en 2008 capitalise sur ses équipes et la transmission du savoir-faire boulanger. Un vrai succès à la Française pour le réseau Ange : chaque jour, dans chaque boulangerie, 800 clients sont accueillis et 1 300 baguettes vendues en moyenne. En 2023, Ange prévoit cette année l'ouverture de 35 boulangeries en France au Canada, le développement de ses écoles de formation.

Cette année, la masterfranchise France de La Cage entre dans le groupe Ange. La première brasserie a ouvert à Bègles en juin 2023.

www.boulangerie-ange.fr

www.cage.fr/
